

# PlantaDoce.

Público

## Madrid invierte 4,7 millones en un nuevo centro de salud en el distrito de Salamanca

El Gobierno de la comunidad ha inaugurado este viernes el Centro de Salud Baviera, que ofrece asistencia sanitaria a 14.476 vecinos de la Guindalera. La instalación dispone de 20 consultas para atención a pacientes.

PlantaDoce  
24 sep 2021 - 16:20



Madrid contará con un nuevo centro sanitario. El Gobierno de la comunidad ha inaugurado este viernes el Centro de Salud Baviera, que ofrece asistencia sanitaria a 14.476 vecinos de la Guindalera (en el distrito de Salamanca) a través de una plantilla de 26 profesionales sanitarios y no sanitarios, 20 consultas de atención sanitaria, que incluye una consulta de trabajo social, además de sala de ecografía, entre otros espacios. El nuevo edificio ha contado con una inversión de 4,7 millones de euros.

En el acto ha estado presente el consejero de Sanidad del Gobierno regional, Enrique Ruiz Escudero, acompañado por el director general de Asistencia Sanitaria, Jesús Vázquez Castro, y la gerente asistencial de Atención Primaria, Sonia Martínez

---

# PlantaDoce.

---

Machuca, profesionales del centro de salud y el equipo directivo de la gerencia.

**El Centro de Salud Baviera se ubica en la confluencia de la calle Pintor Moreno Carbonero y la Avenida de Camilo José Cela de Madrid**, sobre una parcela cedida por el Ayuntamiento en el que se han edificado cuatro plantas, ocupando una superficie de 3.219 metros cuadrados. Es seis veces más que el espacio del antiguo centro de salud al que sustituye.

## **Madrid ha puesto en marcha un centro de salud que ocupa más de 3.000 metros cuadrados**

El Centro de Salud Baviera dispone de 20 consultas para atención a pacientes, entre otros espacios: ocho consultas de medicina de familia, dos de pediatría y nueve de enfermería y consulta de trabajo social, además de sala de ecografía y sala de extracciones, de urgencias, de técnicas y curas.

Sus instalaciones están dimensionadas con otros tres espacios para poner en marcha otros servicios de atención primaria (salud bucodental, matrona y fisioterapia) en función de los cambios demográficos o asistenciales.

**La construcción del nuevo Centro de Salud Baviera se enmarca en el Plan de Infraestructuras de Atención Primaria 2020-24**, para dotar de nuevos espacios asistenciales, así como acometer obras de mejora y ampliación de centros para potenciar la atención primaria.